

ERRATUM

Chères et chers membres,

Lors de la communication du 11 mars dernier, portant sur l'AGA 2024 du 11 mai prochain, où nous annonçons les postes en élection au CA, une erreur s'est glissée.

Nous avons annoncé que quatre (4) postes d'administrateurs et administratrices étaient en élection, or il n'y en a qu'un (1) seul.

De fait :

- nous avons compté en double le poste de représentant-e des groupes locaux ;
- et nous avons inclus un poste qui n'était pas en élection ;
- enfin, sur les deux autres postes restants, nous n'en ouvrant qu'un seul, en tout respect de l'article 40 des règlements actuellement en cours.

Ainsi, les postes ouverts à l'élection sont les suivant-e-s :

- présidence (mandat de 2 ans) ;
- vice-présidence (mandat de 1 an) ;
- secrétariat (mandat de 2 ans) ;
- représentant-e des groupes locaux (mandat de 2 ans) ;
- administrateur ou administratrice (mandat de 2 ans) ;

Est également en élection :

- Le poste de troisième délégué-e à l'Assemblée mondiale 2025 d'Amnesty International.

Nous vous rappelons que vous avez jusqu'au 26 avril, **midi**, pour soumettre votre candidature.

Le comité de gouvernance, faisant office de comité des candidatures, il se réunira en après-midi le 26 avril afin d'étudier les candidatures qui auront été soumises. L'ensemble des candidatures répondant aux exigences seront communiquées aux membres dans le courant de la semaine du 29 avril.

Si l'un de ces postes vous intéresse, vous trouverez les modalités de dépôt de candidature [sur notre site web, ici](#). Vous trouverez également les profils recherchés.

Vous avez des questions ? Écrivez-nous directement à l'adresse : aga@amnistie.ca.